

## 5 月校長講話「ディズニーランドのひみつ」から



5月12日に校長講話がありました。校長先生の、「ミッキーマウスマーチ」「子どもの世界」のハーモニカ演奏に合わせ、一緒に歌を口ずさむ子ども達もいました。ディズニーは多くの人に愛され、夢と感動を与えてくれる人気の場所なんだと改めて感じました。今回はそのディズニーランドで働く清掃係の人達の話でした。

ディズニーランドでは清掃係のことをカストーディアルというそうです。その中でも閉園後の夜の時間に、パーク内の掃除をするナイトカストーディアルと呼ばれる人達がいます。ナイトカストーディアルには『赤ちゃんがハイハイしても大丈夫なくらいきれいにする。』という目標があります。それだけ、きれいに一生懸命掃除をしているんですね。でも夜中の仕事は寂しいし辛い。あるナイトカストーディアルの人は、何度も仕事をやめようと思ったそうです。しかし、本場アメリカのディズニーランドで出会ったナイトカストーデ

ィアルの人から、この仕事に対する誇りと、 素晴らしさ・楽しさを聞いたことで考えが 変ったのだそうです。自分が仕事をするこ とで、便器もお客さんも喜んでくれる。そ れは自分の喜びでもある。この仕事は、多 くの人に夢と感動を与えることができる 素晴らしい仕事なんだ、と。



屋代小学校にはカストーディアルのような掃除係はいませんが、450人の みなさんがいます。全校のみんなで本気になって掃除をしたら屋代小もきっ ときれいな学校になると思います。

屋代小学校にはそうじの合い言葉「さしすせそうじ」があります。**さ**っと みじたく、**し**ずかにだまって、**す**みずみまできれいに、**せ**っせと時間いっぱ い、**そ**うじをがんばる。ナイトカストーディアルのように頑張っていきたい ですね。

## やぎのよつばが母親に4/24

3年竹組で飼育しているやぎの"よつば"が、2頭の赤ちゃんを出産しました。 出産がはじまったときは給食時で、子ども達もたくさん集まってその様子を見守りました。そのやぎさんもよく飲みよく食べ、すくすく順調に成長しています。校長講話でもその様子を紹介してくれました。3年竹組の皆さんも、ますますはりきって一生懸命世話をしてくれています。これからの活動が楽しみです。



## 安心安全ボランテイアの方々との対面式 5/1 今年もよろしくお願いします



屋代安全・安心連絡会の小川会長さん、見守り隊とおさんぽ隊のみなさんが参加して、対面式が行われました。「いかのおすしをまもっていきましょう。」「あいさつがとても良くできています」「道に広がって歩いていることがあって危ない」「車が来るかもしれないと思って歩行していきましょう」など、気

をつけたい点などを話してくれました。児童を代表して池内さんから「これからもよろしくお願いします。」とお礼を言いました。交通安全に気をつけ、安全に登下校できるようにしていきましょう。

## 楽しかった音楽鑑賞教室

吹奏楽の演奏を聞きました 5/13

あんずホールで音楽鑑賞教室がありました。東京吹奏楽団による管楽器の演奏を聞きました。楽器紹介ではパフォーマンスを交えながら、楽しく紹介してくれました。特にボディーパーカッションを披露してくれた打楽器の演奏は、大盛り上がりでした。『Let It Go』や『アフリカンシンフォニー』など知っている曲もあり、とても楽しい鑑賞教室になりました。

